



IPC DE OCTUBRE: CANARIAS MANTIENE UNA INFLACIÓN MÁS CONTENIDA QUE ESPAÑA A PESAR DEL REPUNTE MENSUAL

Los datos del Índice de Precios al Consumo (IPC) de octubre de 2025 confirman que Canarias mantiene una trayectoria inflacionista más moderada que la media nacional. A pesar de un ligero repunte en la variación mensual, la tasa interanual de las islas se sitúa por debajo de la española, un escenario que contribuye a aliviar la presión sobre el poder adquisitivo de los hogares canarios.

Visión General: Moderación Interanual y Presión Mensual

- En términos interanuales, el IPC en Canarias registró un crecimiento del **+2,5%**. Esta cifra, aunque refleja un aumento de los precios, se mantiene **0,6 puntos porcentuales por debajo del +3,1%** registrado en el conjunto de España, consolidando a las islas con una de las tasas más contenidas del país.
- La variación mensual, sin embargo, muestra un repunte en Canarias del **+0,9%**, una subida ligeramente superior a la media nacional del **+0,7%**. Este incremento está influenciado por factores estacionales y el comportamiento de grupos específicos como el vestido y el calzado.
- En el acumulado del año (enero-octubre), el crecimiento de los precios en Canarias es del **+1,9%**, notablemente inferior al **+2,4%** observado a nivel nacional, lo que refuerza la tendencia de una mayor contención de precios en el archipiélago a lo largo de 2025.

Análisis por Grupos: Vivienda y Restauración Impulsan los Precios

El comportamiento de los precios por grupos de consumo revela dinámicas diversas:

- Vivienda, agua, electricidad y gas** sigue siendo el principal motor de la inflación, con una fuerte subida interanual del **+5,8%** en Canarias. No obstante, este incremento es considerablemente menor que el registrado en España (**+7,5%**).
- Alimentos y bebidas no alcohólicas**, un grupo de alto impacto para las familias, moderó su crecimiento en Canarias hasta el **+2,0%** interanual, situándose por debajo de la media nacional del **+2,4%**.
- Vestido y calzado** muestra una de las mayores divergencias: mientras en España creció un **+0,5%** interanual, en Canarias registró un descenso del **-0,5%**, a pesar de una fuerte subida mensual del **+14,8%** por el inicio de la temporada de otoño-invierno.
- Restaurantes y hoteles** continúa siendo uno de los grupos más inflacionistas, con un aumento del **+4,9%** en Canarias, superando la ya elevada cifra nacional del **+4,4%**.
- Por el contrario, el **Transporte** en Canarias experimenta un crecimiento más moderado (**+1,4%**) en comparación con el conjunto de España (**+2,4%**).

En resumen, el archipiélago encara la recta final de 2025 con una situación de precios comparativamente más favorable que la media nacional. Aunque la presión inflacionista persiste en sectores clave como la vivienda y la restauración, la contención en alimentos y otros grupos esenciales ayuda a sostener la capacidad de gasto de los consumidores canarios en un entorno económico complejo.

